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ACTA DE LA REUNION NUMERO 5 (Cinco) DE LA COMISION ACADEMICA DEL
PROGRAMA DE POSGRADO DEL DEPARTAMENTO DE INVESTIGACIÓN y
POSGRADO EN ALIMENTOS (DIPA) DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las 12:00 horas del 05 de Marzo de 2019, dio

inicio la reunión número cinco (ordinaria) de la Comisión Académica del Programa (CAP)

de Posgrado del DIPA, en el aula 202 del edificio 5P "Dr. Manuel Sánchez Lucero", con el

siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Verificación de quorum.

2. Aprobación, en su caso, del acta CAP 04/19-1.

3. Análisis de los lineamientos para la acreditación de la materia predoctorales.

4. Solicitud de reconocimiento de la Dra. Beatriz Montaño Leyva como asesora de tesis de

maestría de Sócrates Joel Almirudis Echeverría.

5. Asuntos generales

DESARROLLO DE LA REUNIÓN

1.Verificación de quorum

Presentes:

Dr. Francisco Rodríguez Félix (Coordinador del Programa de Posgrado), Dr. Wilfrido Torres

Arreola, Dra. Oliviert Martínez Cruz y Dr. Mario Onofre Cortez Rocha.

2. Aprobación, en su caso, del acta CAP 04/19-1

Existe quorum.

Se revisa el acta en cuestión y se pone a votación su aprobación al no haber ninguna objeción

a la misma y se aprueba por unanimidad.

3. Análisis de los lineamientos para la acreditación de la materia predoctorales.

Se comenta sobre el no cumplimiento de las fechas establecidas para la presentación de los

predoctorales por los estudiantes, por lo cual se actualizarán los lineamientos y se les dará a
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conocer nuevamente para que se cumplan. Se acuerda sustituir las palabras comité tutorial

por comité de tesis en el documento, ya que esa figura no existe en el programa. Se revisa el

documento y se le realizan cambios.

4. Solicitud de reconocimiento de la Dra. Beatriz Montaño Leyva como asesora de tesis

de maestría de Sócrates Joel Almirudis Echeverría.

Se lee la solicitud misma que viene con la firma de la directora de la tesis, por lo cual se

aprobó la solicitud.

5. Asuntos generales

No hay ninguno.

No habiendo más asuntos por tratar, se dio por terminada la reunión a las 13:38horas.

ATENTAMENTE

ínez Cruz
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Dr. Francisco Rodríguez'Félix
(Coordinador de Programa)

c.c.p. Dr. Francisco Javier Wong Corral, Jefe del DIPA.
c.c.p. Archivo


